
 

 

 

 

 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 

 

 

 

 

 
  

Présences :           

    

Caroline Roy  Sophie Lemay-Langevin  Julie Sigouin  

Anick Bernatchez  Alain Albert    Nancy Létourneau 

Hugo Rivard  Serge Paquin   Julie Vasiloff 

Cassandre Néron         

 

    

Absences :  
John Mowatt  Yann Francoeur 
 

       

1- Mot de bienvenue.   

Monsieur Albert souhaite la bienvenue aux membres.   Il est 19h02 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Anick Bernatchez 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 15 juin 2020 

L’adoption du compte rendu est proposée par Julie Sigouin 

Suivis 5.1 Compte Mouvement Kodiak 

Le compte du Mouvement Kodiak Inc est maintenant actif.   Quelques 

chèques y ont été déposés sont l’aide de la Fondation Bon départ.  Il y a 

deux autres signataires de plus que Caroline Roy, soient Alain Albert et 

Serge Paquin. 

Suivis 6.1 Coût d’inscription 2020-2021 

LUNDI 30 novembre 2020 à 19h  
Visio conférence TEAM 

Compte rendu   



Tel que convenu, le calcul des coûts a été fait pour une saison normale.   

Cependant étant donné la situation, un premier versement a été calculé en 

soustrayant les frais chargés de toutes les sorties provinciales, ainsi que les 

affiliations.   Les sorties régionales ont été maintenues dans les coûts, et nous 

ajusterons selon le cas après à la fin de la saison.   Estelle nous faisait part qu’il 

est plus facile de faire un remboursement que de demander un versement 

supplémentaire aux parents, ce qui a dirigé notre décision. 

Suite aux questionnements provenant des parents de sport études et 

concentration basket, une explication a été donnée par TEAM aux parents 

concernant les coûts chargés.   Un visuel du budget a été présenté pour démontrer 

aux parents l’impact d’un salaire d’entraîneur 9 jours sur 9 jours, ainsi que 

l’ensemble des services reçus.    Si le coût réel des services était chargé aux 

parents, le coût serait plus de 3 fois plus élevé.  

4- Points d’information et évaluation : 

4.1 Démission et poste vacant  

Caroline informe les membres qu’après 10 ans d’implication, Marie-Josée 

Théberge a manifesté son désir de se retirer pour laisser la place à d’autres 

parents.    Elle a apprécié son expérience et souhaite bonne continuité au 

comité.    Caroline mettra en marche le processus de recrutement d’un 

nouveau membre en lançant l’invitation aux parents du Mouvement 

Kodiak comme à l’habitude.  Alain Albert propose d’envoyer une lettre de 

remerciement pour souligner l’implication notable de Madame Théberge 

(10 ans). 

4.2 Suivis et ateliers de prévention avec Valérie Cossette 

En suivi des travaux que nous avons fait pour prévenir l’intimidation et 

favoriser l’adoption de comportement éthique, voici le travail fait par 

Valérie depuis le début de l’année. 

Les élèves qui ont eu des locaux de réflexions ont tous été rencontrés par 

Valérie.   Des actions ont été choisies en s’adaptant à la situation actuelle.  

De plus, Valérie fait des ateliers dans les équipes de jour et de soir pour 

aider à la cohésion des groupes et des équipes en abordant divers thèmes 



tels que :   connaissance de soi, estime de soi, inclusion et affirmation de 

soi.   Le tout est fait de façon dynamique et participative. Les athlètes et 

les entraîneurs apprécient beaucoup. 

 

4.3 Formulaire de dénonciation 

Comme il nous avait été conseillé par Sport Aide l’an dernier, il est 

important de faciliter et de donner un accès facile aux jeunes pour 

dénoncer des situations qu’ils trouvent inacceptable.   Un formulaire a été 

mis en ligne sur le site du Mouvement Kodiak (CSSH), la réception de ces 

messages arrive de façon confidentielle dans une boîte de courriels 

dépersonnalisée et sont acheminé à Valérie.  Un courriel sera envoyé aux 

parents sous peu par Valérie pour donner les explications, ainsi que le lien 

du formulaire de dénonciation. 

4.4 Plan de relance et suivis activités adaptés Covid 

Hugo Rivard explique brièvement le plan de relance mis en place en 

septembre pour permettre la reprise des activités dès le 16 septembre 

2020.  10 événements locaux ont eu lieu.  De plus, ce samedi 28 novembre 

nous recevions notre première compétition régionale de badminton avec 

La Sarre, Amos et Lorrainville  

5-6 décembre compétition 3 contre 3 avec invitation de La Sarre 

5-6 décembre nos équipes Juv D1 vont à Rouyn pour un tournoi de 3 

contre 3. » 

Les équipes d’ultimate ont également une petite ligue locale avec une 

équipe d’adultes le jeudi pour faire des rencontres. 

Lorsqu’on reçoit des équipes de l’extérieur, nous n’avons pas de place 

pour les spectateurs.  Nous allons donc tenter un « facebook live » en fin 

de semaine lors du 3 contre 3.   En badminton, des séquences de parties 

ont été filmées et les liens seront envoyés aux parents.  

5- Points décisionnels 

5.1 Distributrice 



Depuis le début de l’année, la distributrice n’est pas fonctionnelle à cause 

des conditions de la Covid.    La distributrice prend une place importante 

dans l’entrée qui pourrait servir à autre chose.    Le magasinier de la Ville 

nous a aussi fait remarquer que les produits vendus sont assez dispendieux 

et que les jeunes y dépensent beaucoup d’argent.    On remet donc en 

question le fait de garder cette distributrice, les profits par années sont 

environ 200$ à 300$ en ristourne pour le Mouvement Kodiak, étant donné 

que la distributrice appartient à la compagnie L’Infuseur Distribution. 

 

Après discussion, Caroline vérifiera si la distributrice peut être placée 

ailleurs avant de la sortir, soit à l’entrée du service des sports. 

6- Autres sujets 

6.1 Question Sophie Lemay : 

Sophie expose le cas d’un athlète blessée inscrite en concentration.   La mère n’a 

pas encore payé les coûts, attendant de voir si sa fille se rétablit.   Actuellement, 

l’athlète blessée qui reste en concentration doit assumer les coûts.   Si l’athlète 

décide d’abandonner, elle doit payer les frais pour la période de service qu’elle a 

reçu.   Après discussion de la situation et expression des divers points de vues, le 

comité considère que c’est la bonne orientation à maintenir.  

 

6.2 Retraite Estelle Viens 

Caroline informe les membres qu’Estelle Viens prend sa retraite, elle termine son 

année 2020, et ne sera pas de retour en janvier 2021.   Un cadeau hommage lui a 

été préparé pour cette carrière bien remplie au service des sports. 

 

7- Fermeture  

Serge Paquin propose la fermeture de la rencontre en souhaitant de Joyeuses Fêtes 

à tous!   Il est 20h03 

 

    

Caroline Roy, secrétaire 


